

Waisenhaus „Traunsee“

News Nr. 88



Altmünster, 04.03.2024

Liebe Pat*innen, liebe Mitglieder, liebe Gönner*innen des Waisenhauses „Traunsee“ in Myanmar!

Das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen. Letzte Woche fanden die letzten Prüfungen statt, wir hoffen, dass alle unsere Schützlinge einen positiven Abschluss geschafft haben. Ab nächster Woche werden die meisten Kinder zurück in ihre Dörfer gehen, um die großen Ferien bei ihren Familien zu verbringen. Wie uns Pastor Sumlut Tang Ji mitteilte, werden auch heuer wieder einige Kinder die Ferien im Waisenhaus verbringen – wir wissen aber noch nicht wer und wie viele.

Einer unserer Paten hätte gerne sein Patenkind für zwei Wochen nach Österreich eingeladen und auch die Reisekosten übernommen – leider ist das unter der herrschenden Militärregierung nicht möglich – die Kinder haben keinen Reisepass und offensichtlich ist es auch schwierig, diesen zu bekommen.

Der Pastor hat vor kurzem die Teeplantage besucht und mit einigen Arbeitern aus dem Dorf die Plantage von Unkraut und wilden Sträuchern gereinigt. Letzten Montag konnte er auch die Rinderherde besuchen – und endlich gibt es auch einen merklichen Zuwachs an Kälbern. Wir bekamen einige kurze Videofilmchen, die leider durch die Größe an Datenmengen für unser Fotoalbum nicht geeignet sind. Bisher wirft aber keines unserer beiden großen Projekte Gewinn ab. Beide stehen unter strenger Kontrolle der Militärregierung und die Menschen sind nicht handlungsfähig ohne Genehmigungen durch das Militär.

Die Teuerung in Myanmar steigt hurtig weiter – der Sack Reis kostet mittlerweile fast € 40,00 – ein Preisanstieg seit 2021 von 100%.

Da alle Kinder dringend Winterkleidung brauchten, haben wir heuer entschieden, die Patengelder für Weihnachtsgeschenke auf alle Kinder aufzuteilen. Alle bekamen dieselben T-Shirts und warme Hosen – Sie wissen ja: die Spenden gehen auch bei uns ziemlich zurück.

Dank Ihrer Hilfe und mit Ihren Spenden konnten wir zumindest das laufende Schuljahr zu Ende bringen und die Sommerferien sind auch noch finanzierbar. Wenn kein kleines Wunder passiert, müssen wir nach den Ferien das Waisenhaus schließen.

Mag. Ulrike Schmid-Klumper
Obfrau

Jasmin Hessenberger MBA, MSc
Schriftführerin

Roland Drack
Kassier

Regina Holzinger
Obfrau-Stellvertreterin

Mag. Karl Gstöttenmeier
Berater

Unsere Homepage: <http://waisenhaus-traunsee.uskw.at/>

Facebook: <https://www.facebook.com/waisenhausstraunsee>

VWTM – Verein zur Unterstützung des Waisenhauses „Traunsee“ in Myanmar

4813 Altmünster • Richard-Wagner-Straße 2 • Tel. +43 676 550 57 35

Spendenkonto ♥ IBAN: AT77 3451 0000 0591 6242 ♥ BIC: RZOOAT2L510